



### Übergabe von kleinen Weihnachtspäckchen an den „Eltviller Tisch“

Nach dem diesjährigen Weihnachtsmarkt, der am Samstag, den 29.11.2025 stattfand, hat der Verkehrs- und Gewerbeverein Walluf e.V. auch in diesem wieder Weihnachtspäckchen an den Eltviller Tisch übergeben.

„Bereits vor 2 Jahren sind wir auf diese Idee gekommen und haben damit den Kindern eine große Freude bereitet“, so Manfred Kohl, 1. Vorsitzender des VGV-Walluf.

Gerne hat der VGV-Walluf diese Aktion, die auf großen Anklang stieß, in diesem Jahr wiederholt. Gemeinsam mit seinem stellvertretenden VGV-Vorsitzenden Frank Weber übergab Manfred Kohl am heutigen Dienstag 60 kleine Päckchen mit Süßigkeiten an Gerd Hartmann, den Vorsitzenden des Eltviller Tisches, und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Eltviller Tisches.

Seit 2006 gibt es den Eltviller Tisch, der seit seiner Gründung, Menschen aus Eltville, Kiedrich und Walluf, die in Not geraten sind, unentgeltlich mit Lebensmitteln unterstützt. Aktuell werden an drei Ausgabetagen pro Woche, Lebensmittel an 660 Menschen ausgegeben – das sind 280 Familien, bestehend aus 240 Kindern und 420 Erwachsenen. Dies alles erfolgt durch ehrenamtliche Helferinnen und Helfer.

„Der Eltviller Tisch leistet eine wichtige, unverzichtbare und ehrenamtliche Arbeit, die wir mit unserer Spende gerne unterstützen haben. Wir sind uns sicher, dass sich die Kinder über die kleinen Weihnachtspäckchen mit Süßigkeiten wieder sehr gefreut haben“, so Frank Weber und Manfred Kohl weiter.

Die Übergabe der Weihnachtspäckchen am Dienstag, den 02. Dezember 2025 nutzten Frank Weber und Manfred Kohl als Vorsitzende des VGV-Walluf gleichzeitig gerne dafür, um sich bei den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern des Eltviller Tisches sehr herzlich für ihr engagierte und ehrenamtlich Arbeit sehr herzlich zu bedanken.

